
DÉBATS DES COMMUNES 167

L'Adresse-M" McDougall
ettre ces questions de justice sociale à l'or
r parlementaires.

re un ai
en l'oci

aborder
>re côté î',

é du travail.

itre eiemen au projet de loi
qui portait sur ce qu'on a

ent érotique dénuée de vio-
tes consentants? Le gouver-
er des propositions répressi-
)résenté par l'ex-ministre de

dre du jour députée espérait que le gouvernement puisse damer le pion au
groupe d'étude parlementaire qui fait, je crois, un excellent
travail dans ce domaine. J'attends avec impatience le moment

loi mis de où je prendrai connaissance du rapport. Je pense qu'il viendra
ojet de l compléter l'examen exécuté à notre échelon. Le gouvernement

du'il ait du s'est engagé fond à réaliser des progrès dans ce domaine. Jetu ilaitdu conviens avec la députée qu'il est inutile de préconiser le prin-:s femmes, cipe d'un salaire égal pour un travail de valeur égale si on ne
.ndicapées,Ait, tus es, peut pas l'appliquer. Il est inutile d'établir des programmes deit,au e formation, si on ne peut pas les mettre en oeuvre. C'est uneris aucune question que nous avons l'intention d'étudier à fond.nordant, il
a ministre La députée a soulevé la question de l'équité en matière
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